



Cathédrale de la Trinité
Diocèse de Chersonèse
Eglise Orthodoxe Russe

avec le soutien du Fond «Άξιον εστίν» organise
la présentation du Projet international culturel
et éducatif «ALEXANDRE NEVSKI» dans le
cadre du partenariat orthodoxe franco-russe.

LE 11 NOVEMBRE à 15h00

AU PROGRAMME :

Rapport du fondateur du Projet, son Excellence
Théodore, évêque de Pereslavl' et d'Ouglitch
sur le thème de «l'histoire et des perspectives du
Projet ALEXANDRE NEVSKI».



Rapport du coordinateur du projet, membre
du clergé de la paroisse de la
Transfiguration à Moscou,
prêtre Kirill Kisselev sur le thème
«les festivals internationaux de musique
orthodoxe dans le cadre du
Projet ALEXANDRE NEVSKI et la
coopération franco-russe».



Concert de chants spirituels orthodoxes
interprétés par le chœur
d'hommes «Yaroslavsky spev»
sous la direction d'Alexis Kornev
et le célèbre soliste
des théâtres d'opéras mondiaux
Oleg Didenko (basse).

